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Doble chileno compartió con Raphael en su regreso 

triunfal: “Mi sueño por fin se volvió realidad” 
Ignacio Jerez estuvo en el show en Mérida, el primero del español tras sufrir un linfoma cerebral. Antena 3 lo tuvo en un programa. 

CAPTURA 
  

Leo Riquelme 

seis meses de haber 
sufrido un linfoma 
cerebral que lo ale- 

jó de los escenarios, 
Raphael celebró esta sema- 
na su vuelta a la música y 
enel Teatro Romano de Mé- 
rida desplegó un talento y 
energía que sorprendió a 
los críticos y hasta a sus más 
acérrimos fanáticos, entre 
los que estuvo su doble chi- 
leno, el joven Ignacio Jerez, 
quien viajó a España exclu- 
sivamente para ver a su ído- 
lo, con quien además com- 
partió unos minutos. 

“Aún no puedo creer que 
mi sueño de años por fin se 
volvió realidad. ¡Siii! Conoci- 
mos al maestro Raphael, mi 
corazón está muy pero muy 
feliz, no se imaginan cuánto 
significa en mi vida la figura 
de Raphael”, escribió en su 
Instagram el puentealtino de 
18 años, en un mensaje que 
acompañó con un video de 
la reunión. 

“Siempre me acompañó 
entodos los mejores y peores 
momentos de mi vida, cuan- 
do el mundo se me venía en- 
cima y también en cada lo- 
gro y experiencia que me 
ayudó a ser mejor persona. 
Tuve el honor de poder estar 
unos instantes con él ¡y eso 

      

El joven de Puente Alto cruzó palabras con Raphael, a quien admira 

  

desde niño. 
  

30 CANCIONES 
con10 músicos interpretó 

Raphael en el festival Stone 8. 

Music de Mérida. 

lo significó todo!”, agregó el 
competidor que terminó 
cuarto en la primera tempo- 
rada del programa de dobles 
“Mi nombre es”, de TVN. 

Quien fuera una de las 

juradas de esa temporada, 
la artista Amaya Forch, le 
celebró la publicación. 

*¡Ayyy, que maravilla!”, le 
posteó la actriz en el mensa- 
je 

  

Éles maravilloso, de 
verdad que lo quiero 

como si fuera de mi 
familia y siempre lo 

voy a querer. 

IGNACIO JEREZ 
DOBLE CHILENO DE RAPHAEL 

El viaje de Jerez fue gestiona- 
do por la productora del re- 
greso de Raphael en el esce- 
nario y la presencia de un 
chileno tan joven que se de- 
dica a doblar a “Er Niño” no 
pasó para nada desapercibi- 
da en España. Tanto así que 
fue invitado a participar en 
el programa “Y ahora Sonso- 
les”, del canal Antena 3. 

“Este muchacho es oro 
puro”, le agasajó el conduc- 
tor del espacio durante su 
presentación. 

Ignacio Jerez agradeció 
lasloas y admitió que para él 
fue terrible enterarse en di- 
ciembre pasado que su máxi- 
mo referente musical pade- 
cía un linfoma cerebral que 
amenazaba con cortar su ca- 

rrera y podía hasta costarle 
la vida. 

“Cuando nos enteramos 

de su enfermedad... digo 
*nos enteramos porque para 

    

todos sus fans debe haber 
dolo mismo... fue horrible... 
lloré, de hecho, ese día, por- 
que lo quiero mucho, lo 
siento como un segundo 
abuelo, un segundo padre”, 
comentó el muchacho. 

“£les maravilloso, de ver- 
dad que lo quiero como si 
fuera de mi familia, y siem- 
pre lo voya querer”, agregó. 

Jerez afirmó que cuando 
supo que Raphael regresaría 
a los escenarios en Mérida 
“decreté que iba a estar ahí” 
y su deseo se cumplió, pues 
el español brindó un reper- 
torio de 30 canciones que, 
Obviamente, incluyeron hits 
como “La noche” (quearran- 
có el show), “Yo sigo siendo 
aquel”, “Cierro mis ojos”, 
“Que sabe nadie”, “Como yo 
te amo”, “Escándalo”, y has- 
ta “Gracias a la vida”, de la 
chilena Violeta Parra, 

El muchacho ha dicho 
que con su referente com- 
parte más que un tono de 
voz similar al cantar, sino 
que también su manera de 
actuar y las letras de sus can- 
ciones, que lo inspiran. 

“Fue un sueño. Verlo de 
frente fue fantástico”, insis- 
tió Jerez en Antena 3 sobre 
un artista al que vio actuar 
envivo por primera vez.en el 
Movistar Arena de Santiago 
en2022, cuando él tenía ape- 
nas 15 años y el español 79. 

  

  

  

  

  

  

Edo Caroe habló de inseguridad y sufrir el síndrome del impostor 
Estuvo en el podcast 'Más que titulares' donde se refirió a la salud mental. 

El humorista nacional Edo 
Caroe viene de participar en 
el último capítulo del po- 
deast 'Más que titulares” de 
Javiera Quiroga, donde ha- 
bló de su relación con el hu- 

mor, cómo eso le permitió 
mejorar la relación con su 
padre, entre otras cosas. 

Una de los temas en que 
profundizó Caroe, que tuvo 
una exitosa presentación en 
el Festival de Viña del Mar al 

llevarse Gaviota de Plata y de 
Oro este año, tuvo que ver 
con su experiencia con el lla- 
mado síndrome del impos- 
tor, donde se cree que no se 
es suficiente para lograr al- 
gún objetivo. 

“Puede ser por esas deci- 
siones inconscientes que to- 
mé, que uno no sabe cómo 
llegó a cierto lugar, entonces 
uno empieza a dudar. Y creo 
quetengosúper identificados 

esos momentos en los que 
me dael síndrome del impos- 
tor y, porlo general, es cuan- 
do termina un show y tengo 
que empezarotro”, dijo. 

Y para reflejareso puso el 
reciente ejemplo del Festival. 
“Seacabó mi rutina 'Peligro- 
samente bien', y tengo que 
volvercon un nuevo show. Y 
en ese intertanto entre el 

show que se termina y el 
show que empieza, es donde 

empieza la inseguridad”. 
Aunque destacó el aporte 

desu familia e hizo hincapié 
en el apoyo de los cercanos y 
en seguir pensando en su 
trabajo. “Lo otro es empezar 
a hacer cosas”, dij 

De su primera etapa y su 
relación con su padre, refle- 
xionó que “cada persona tie- 
ne sus herramientas para 
mostrar cariño y uno los en- 
tiende mucho después”. 

  

DLGO MARN 

  Caroe viene de triunfar en el Festival de Viña del Mar.  
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